

Minister Dr. Garg besucht die Kindertagesstätte „Mäusenest“

Am Freitag den 13.04.2018 eröffnete der Minister für Soziales, Dr. Heiner Garg, morgens in Kiel den Aktionstag. Am Nachmittag besuchte er die Kindertagesstätte Mäusenest des DRK Neumünster.



Kinder, Erzieher und Eltern erzählten vom Kita Alltag und fragte n den Sozialminister nach den Plänen der Landesregierung. Bei seinem Lieblingsthema

war man sich im Grundsatz schnell einig. Es soll bei entsprechendem Personaleinsatz durch verlängerte Öffnungszeiten eine Qualitätssteigerung in den Betreuungseinrichtungen geben. Außerdem ist für eine Deckelung des Kita-Beitrages mit einer steigenden Unterstützung des Landes an die Kommunen zu rechnen.

Der Job des Erziehers soll auch für männliche Bewerber interessanter werden und zusätzlich die Ausbildung kostenlos absolvierbar sein, um dem Mangel an Erziehern zu begegnen.

Nach dem Besuch äußerte sich Manfred Willms, Mitglied des Präsidiums des DRK, positiv dem Besuch von Herrn Garg gegenüber: „Das war eine kurzweilige Stunde plus, im Mäusenest. Und es war richtig, wieder

dort gewesen zu sein. Mich hat das Haus und sein Drumherum beeindruckt. Ein herrlicher Spielplatz. Kompliment, dass hinterläßt einen sehr guten Eindruck.“



Herr Garg war von der Kita und vor allem der Küche angetan. Er möchte zum Weihnachtsbacken noch einmal zu Besuch kommen.